



Communiqué : La Bourse du Travail attaquée le 5 décembre

En marge de la manifestation du 5 décembre à Paris, des exactions ont été commises par des groupes d'individus contre la Bourse du Travail, rue du château d'eau.

L'incendie volontaire du matériel de chantier positionné devant le bâtiment a endommagé la façade de ce lieu historique du mouvement ouvrier, repris et défendu par les armes contre l'occupant nazi.

Les images faites à l'occasion tendent à démontrer qu'il y avait bien une volonté de dégrader la Bourse.

Notre Maison des syndicats et des travailleurs a également été prise d'assaut par plusieurs groupes qui ont ciblé notre syndicat en particulier. En effet, la seule porte fracturée à l'intérieur étant celle de notre bureau. Des affiches du Tour des luttes ont été arrachées.

Nous doutons fortement que des groupes prônant le progrès social, quelles que soient les formes de luttes qu'ils ont choisies, décident de s'attaquer à un syndicat de luttes de classe dont l'emblème est rouge et noir (affiché sur notre porte) et de dégrader l'image de deux ouvriers qui luttent pour leur emploi.

Ne s'agirait-il pas plutôt d'une commande sous faux drapeau ? Dans le but d'intimider notre organisation ?

Tous les secteurs CGT FTDNEEA sont informés de cette situation. C'est encore d'avantage déterminés que nous poursuivons la lutte !

Et, quoi qu'il en soit, l'acte ne restera pas impuni.

Paris, le 6 décembre 2019